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RÉSUMÉ
Les arts non occidentaux sont à la mode avec l’ouverture du musée du quai Branly à Paris. Mais sait-on que depuis plus de quarante-cinq ans deux artistes, Aloi Pilioko et Nicolaï Michoutouchkine ont consacré toute leur énergie pour promouvoir l’art du Pacifique, sans parti pris entre les arts traditionnels et les arts contemporains ! Aloi Pilioko est originaire de l’île de ‘Uvea (Wallis) ; Nicolaï Michoutouchkine, français d’origine russe, est tombé sous le charme de l’île de Futuna. Nous verrons ainsi comment les îles Wallis-et-Futuna représentent le lieu de gestation de l’intérêt de ces deux artistes pour le Pacifique. 

Mots-clés : Wallis-et-Futuna, art du Pacifique, artiste, collectionneur, muséographie.

ABSTRACT 

Non Western art has become fashionable with the opening of the Quai Branly Museum in Paris. Nevertheless, in spite of this change in European attitudes, for more than forty-five years two artists, Aloi Pilioko and Nicolas Michoutouchkine, have devoted all their energy in order to promote Pacific art without favouring either traditional or contemporary art. We shall show how Wallis and Futuna islands have caused these two artists –Pilioko born on the ‘Uvea island (Wallis) and Michoutouchkine born in France of Russian decent – to succumb to the charm of Futuna.
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